

BAB III

PROFIL PT. MITRA KERINCI KEBUN TEH LIKI SOLOK SELATAN

3.1 Visi dan Misi PT. Mitra Kerinci

Visi perusahaan adalah menjadi icon agroindustri teh terbaik indonesia dan berdaya saing global. Misi perusahaan adalah *Pertama*, menghasilkan teh dengan kuantitas-kualitas terbaik melalui produksi yang efektif, efisien dan ekonomis untuk memastikan pertumbuhan profitabilitas dan keberlangsungan perusahaan. *Kedua*, menerapkan Good Agricultural Practices GAP di lahan dengan agroklimat potensial, diolah secara Good Manufacturing Practices GMP menggunakan energi terbarukan untuk menghasilkan teh dengan cita rasa terbaik. *Ketiga*, selalu mengimplementasikan inovasi dan kreasi disemua lini. *Keempat*, menghasilkan sumber daya manusia yang unggul dan menjadi tempat berkinerja terbaik dengan selalu memanusiakan manusia dalam semua aspek kegiatan perusahaan. *Kelima*, menjadi mitra usaha terbaik bagi semua stakeholders baik di bidang agroindustri, energi terbarukan, agrowisata maupun agrohusbandry.

3.2 Profil PT. Mitra Kerinci

PT Mitra Kerinci merupakan anak perusahaan BUMN yaitu PT. Rajawali Nusantara Indonesia (*Persero*) yang bergerak di Bidang Perkebunan Teh. PT. Mitra Kerinci didirikan pada Juli 1990. Saat ini pertumbuhan perusahaan sebagai perusahaan teh dan perkebunan terbaik di Indonesia dan terbesar pabrik teh hijau di Asia Tenggara. Ketika bisnis teh di Indonesia telah menurun beberapa tahun terakhir karena Akibat berkurangnya luas lahan, perusahaan berhasil mempertahankannya keberadaannya sampai hari ini. Perusahaan saat ini fokus pada peningkatan kualitas dan kuantitas produksi. Dua hal menjadi keunggulan utama perusahaan hari ini. Dalam beberapa tahun terakhir, perusahaan sukses melakukan transformasi.

Perusahaan mampu mencatat pertumbuhan yang berkelanjutan di tahun 2008 produksi, penjualan, dan laba bersih. Untuk memperkuat bisnis PT Mitra Kerinci di masa depan, perusahaan telah berhasil meningkatkan ekspor produk teh mereka. Perusahaan juga sukses membuat beberapa varian produk baru seperti hijau sinensis, merah sinensis, teh putih dan juga kacang macadamia. Dengan terus fokus pada bisnis inti Perusahaan terus tumbuh sebagai pemimpin di pasar.

Lebih dari 24 tahun, Mitra Kerinci menjadi produsen teh di Indonesia. Dalam tiga tahun terakhir di operasikan, kesuksesan perusahaan menjadi teh terbaik perkebunan di Indonesia. Mitra Kerinci adalah perkebunan teh (perkebunan) dan pabrik pengolahan terintegrasi dari Sumatra Barat, Indonesia. Dalam tiga tahun terakhir, perusahaan berhasil mengembangkan jangkauan pasar dan melakukan penetrasi yang lebih agresif ke luar negeri. Asia pasar dan pasar Eropa sekarang adalah yang terbesar untuk pasar perusahaan. Sepanjang perjalanan kami, inovasi telah menjadi elemen yang sangat diperlukan pengembangan Mitra Kerinci.

Semangat inovasi yang berkelanjutan telah secara konsisten dipupuk untuk menanggapi perubahan kebutuhan konsumen, tidak hanya di ranah produk tetapi juga dalam memberikan layanan yang lebih baik kepada konsumen kami, dengan tujuan menawarkan sensasi kesenangan dan manfaat kesehatan dalam secangkir teh. Kami sadar bahwa untuk menjadi sukses dan memimpin pasar, kami harus menempatkan kreativitas dan inovasi sebagai jantung dan jiwa Perusahaan.

Sejak didirikan, Perusahaan telah menyadari pentingnya inovasi untuk mengembangkan bisnisnya. Mitra Kerinci telah mendirikan penelitian dan kegiatan pengembangan dalam menciptakan teh berkualitas tinggi dengan warna yang kuat, rasa yang kuat, pembuatan bir cepat dan memberikan manfaat terbaik bagi para pecinta teh. Dengan 1.700 karyawan, saat ini Mitra Kerinci adalah teh hijau terbesar manufaktur di Indonesia,

dengan pemasaran yang tak tertandingi, branding, distribusi, kekuatan keuangan dan keahlian penelitian dan pengembangan. Mitra Kerinci juga merupakan produsen teh hijau terbesar di Asia Tenggara. Kami memberikan nilai tambah tertinggi bagi pemangku kepentingan kami dalam hal pendapatan dan produk berkualitas tinggi. Dengan secara konsisten menampilkan teh terbaik kualitas, kami berkomitmen untuk melayani produk terbaik untuk masyarakat dan pecinta teh. (*Notes From CEO / Catatan Dari CEO*)

Perkebunan liki PT. Mitra Kerinci terletak di Solok Selatan kabupaten provinsi timur Sumatera Barat. Perkebunan liki memiliki karakteristik yang unik karena letaknya antara basah dan kering zona khatulistiwa Sumatra. Perkebunan liki terletak di jalan sisi bukit Gunung Kerinci sebagai gunung tertinggi kedua di Indonesia Indonesia. Topografi dari daerah ini melandai ke berbukit dengan ketinggian 600 hingga 1.100 meter di atas laut tingkat. Rata-rata harian rentang suhu antara 18 ° -25 ° dengan kelembaban relatif 70% dan sinar matahari cukup. Ini membuat perkebunan liki real diberkati dengan dingin yang lembut angin sepoi-sepoi dari Lembah perkebunan liki Karunia alami ini memberi tinggi karakter teh berkualitas dengan rasa kuat, pembuatan bir cepat dan warna yang kuat.

Sektor perkebunan teh liki solok selatan, terletak di desa sungai lambai, Kecamatan Lubuk Gadang-Sangir, Kabupaten Solok Selatan, Sumatera Barat. Secara geografis lokasi kebun berada pada 10 43' LS dan 101 17' BT (166 Km dari Kota Padang), pada ketinggian 900-1200 dpl, dimana suhu berkisar 18-29 0C, dengan penyinaran matahari yang mencukupi dan curah hujan hampir sepanjang tahun (4.100 mm/Tahun) dan mampu memproduksi teh yang siap diseduh mencapai 80 ton perharinya

Didirikan pada tahun 1940 oleh Kolonial Penanam Belanda, Mitra Kerinci sebagai perkebunan teh terintegrasi dan pabrik pengolahan. Mitra Kerinci terutama menghasilkan teh hijau dan hitam teh. MitraKerinci juga

memproduksi teh khusus seperti Putih Teh, Sinensis Merah, dan Hijau Teh sinensis. Dengan produksi tahunan 4 juta kilogram teh per tahun dan 2.205 ekar teh perkebunan, sekarang kita adalah pabrik teh hijau terbesar di Indonesia Indonesia dan Tenggara Asia. Sebagai pemimpin pasar untuk bahan siap minum produsen di Indonesia. Sekarang kita terus mempertahankan kualitas kualitas kami melalui perbaikan proses dan inovasi dalam infrastruktur, jadi bahwa kita dapat terus melayani pelanggan kami di seluruh dunia. (*About Us / Tentang Kami*)

Menghasilkan teh dengan kualitas dan kuantitas terbaik - yang memprioritaskan citra perusahaan melalui kekuatan pahit - lebih baik - lebih besar - melalui efisien dan produksi yang efektif dan selalu menerapkan inovasi dan kreasi di semua lini bisnis dan aktivitas. Untuk menjadi tempat terbaik bagi pekerja untuk melakukan dengan selalu memanusiakan dalam segala aspek kegiatan perusahaan. Untuk menjadi mitra bisnis terbaik bagi semua pemegang saham di bidang agroindustri - energi terbarukan - agrowisata dan agrohusbandry (*Our Mission / Misi*). Nilai kami (*Our Value*) Liki nan rancak, menghormati, antisipasi, capaian (prestasi), kerja keras, cerdas dan ikhlas.

Pilar kerja (*Working Pillars*)*Pahit*, kami berkomitmen untuk menghasilkan teh terbaik produk, melalui optimal, efisien dan efektif produksi dan pengolahan budidaya dengan GAP dan GMP. *Lebih baik*, Kami percaya bahwa nilai-nilai budaya rasa malu, rasa hormat, integritas, tanggung jawab terhadap pemangku kepentingan, sikap kreatif, inovatif dan adaptif terhadap perubahan, perusahaan akan selalu dapat tumbuh dan memiliki keunggulan kompetitif. *Lebih besar*, Pencapaian produksi di atas target. Kita terus berkomitmen untuk merealisasikan pencapaian semua target yang telah ditetapkan melalui nilai-nilai luhur itu diyakini membuat kami sebagai perusahaan teh terbesar di Indonesia Indonesia dengan kuantitas, kualitas dan kinerja terbaik.

Perusahaan didirikan dengan nama PT. Perkebunan Mitra Kerinci pada 17 juni 1990 berdasarkan SK Mentan dan Menkeu tentang persetujuan usaha patungan antara PTP VIII (sekarang PTP Nusantara IV) dengan PT PPEN Rajawali Nusantara Indonesia yaitu BUMN dibawah departemen keuangan. Sejak tanggal 24 juli 1996 disepakati pengalihan pemindahan PT. Mitra Kerinci menjadi 100% milik PT PPEN Rajawali Nusantara Indonesia dan disahkan dalam RUPSLB tanggal 1 Desember 1998.

PT. Mitra Kerinci ini adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang perkebunan teh liki solok selatan. Pengolahan teh pada pabriknya dengan kapasitas produksi mencapai 20.000 ton pucuk teh basah atau 4.000 ton produk teh jadi pertahunnya. PT. Mitra Kerinci memproduksi teh hitam dengan kapasitas pabrik 25.000 kg pucuk basah/hari dan teh hijau dengan kapasitas pabrik 35.000 kg pucuk basah/harinya. PT. Mitra Kerinci memproduksi 2 jenis teh yaitu black tea (teh hitam) dan green teh (teh hijau).

Proses produksi untuk pengolahan yang dilakukan oleh PT. Mitra Kerinci ada 2 jenis yaitu pengolahan black tea dan green tea. Proses pengolahan black tea dimulai dari proses pemetikan, penimbangan, penglayuan, penggulungan, pengeringan, mydelton, vibro, sortir, winover, colour separatur dan selanjutnya menjadi teh jadi begitu juga sebaliknya dengan proses pengolah green tea. Daerah pemasaran pada PT. Mitra Kerinci adalah meliputi wilayah dalam negeri dan sebagian diekspor keluar negeri seperti Taiwan, Maroko, Malaysia, Singapura dan sebagian kedaerah Eropa.

Tonggak sejarah (*Milestone*) Penataan 2015-2016 Yayasan Mitra Bisnis Kerinci Perbarui Standar Prosedur pelaksanaan, Satu langkah menuju sertifikasi untuk menopang teh produksi Tingkatkan kapasitas menjadi 75 ton daun segar per hari untuk teh hijau dan 20 ton ton daun segar per hari untuk teh hitam Mulai Perkenalkan LIKI Macadamia dan Teh Premium Mulai Mini Hydro Power Membangun tanaman.

Renovasi 2016-2017 Fase implementasi. Melaksanakan untuk Sertifikasi (*HACCP, Tepat, Berisiko Manajemen, dll*) Menembus penjualan untuk lokal dan ekspor pasar. Siapkan mesin baru ke membuat kualitas tinggi dan kuantitas teh dan kurangi biaya produksi untuk mempertahankan produksi dengan harga teh yang kompetitif Mulai Mengoperasikan Mini Pembangkit Listrik Tenaga Air.

Tampil 2017-2018 Program Teh Berkelanjutan Akselerasi produksi pertumbuhan dan optimalisasi pertumbuhan bisnis dengan minimum 5% margin bersih untuk teh hitam dan hijau. Beli daun segar dari yang lain perkebunan Mengembangkan Ketertelusuran Teh sistem Operasi Bersama dengan lainnya pabrik teh Bersiaplah untuk Liki Agrowisata. Mempercepat 2018-2019 Pertahankan Teh Berkelanjutan Bisnis Menembus penjualan kemasan teh premium dengan merek asal tunggal untuk hotel, perjalanan dan ritel pasar Bangun pabrik siap minum. Unggul 2019-2020 Terus Meningkatkan Mendirikan LIKI sebagai dihormati, bisa dipercaya dan pemimpin untuk Teh Perusahaan di wilayah tersebut dan Dunia.

Kami mempunyai tujuan (*Goals*). *Pertama*, Mengoperasikan Hijau Terbesar Pabrik Teh di Asia Tenggara dan Pabrik Teh Hitam yang Efisien. *Kedua* Berhasil Memperkenalkan LIKI Tea sebagai teh dengan kualitas tertinggi konten tanin tertinggi. Raih lebih dari 17.000 kg segar daun dan 3.995 ton teh dan menjadi produktivitas terbaik perkebunan teh di daerah. Pertumbuhan penjualan minimum 5% setiap tahun. Kami juga memiliki strategis (*Strategic*). *Pertama*, Inovasi yang Lebih Baik untuk Biaya Rendah Produksi. *Kedua*, Fokus pada rasa pahit untuk melakukan teh dengan kualitas terbaik produk. *Ketiga*, Menjadi Teh Skala Lebih Besar Industri dengan Akselerasi pertumbuhan produksi dan optimasi pertumbuhan bisnis.

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (*Corporate Social Responsibility*) kami juga memiliki tanggung jawab sosial perusahaan dengan MENGELOLA PRAKTEK ETIS DENGAN JANTUNG, PEKERJA JIWA DAN SELAMAT

Menciptakan Kesejahteraan Masyarakat melalui pendekatan memanusiakan manusia ". Dengan menggabungkan Kearifan budaya lokal dan kepercayaan agama, melalui media teh, kami fokuskan meningkatkan kualitas kesehatan, pendidikan, sosial-ekonomi dan komunitas spiritual di lingkungan kami. Dengan tekad untuk mewujudkan visi perusahaan kami di atas, saat ini lebih banyak lebih dari 1.500 petani bergabung dan lebih dari 180 karyawan terlibat langsung dalam proses pembuatan, mengelola lebih dari 2.025 hektar perkebunan teh.

Di perkebunan kami, kami memberikan pendidikan gratis untuk anak pekerja teh mulai dari kelompok bermain sampai sekolah dasar. Kami juga membangun fasilitas membaca publik dan fasilitas internet untuk meningkatkan informasi terbaru untuk masyarakat kita. Kami selalu memperhatikan anak kesehatan dengan memberi mereka imunisasi paket lengkap gratis dan klinik kesehatan gratis. Kita berikan rumah gratis untuk pekerja teh di perkebunan kami dengan fasilitas lengkap seperti listrik, air bersih dan sanitasi. Kami percaya bahwa pekerja bahagia dan akan menjadi keluarga pekerja di perusahaan kami akan memberikan kontribusi positif untuk keberlanjutan perusahaan kami.

3.3 Struktur Organisasi PT. Mitra Kerinci

Berdasarkan Surat Keputusan (SK) Direksi Pt Mitra Kerinci dengan Nomor 01/MK/188/III/2019 tentang perubahan Struktur Organisasi PT. Mitra Kerinci Tahun 2019 Direksi PT. Mitra Kerinci memutuskan, menetapkan : keputusan Direksi Pt Mitra Kerinci tentang perubahan Struktur Organisasi Pt Mitra Kerinci tahun 2019 dalam pasal 2 menyebutkan bahwa ketentuan ini berlaku sejak tanggal 01 April 2019 dan Surat Keputusan Nomor 01/KPTS/45/I/2018 tanggal 19 Januari 2018 tentang perubahan Struktur Organisasi Pt. Mitra Kerinci dinyatakan tidak berlaku lagi.

No	Nama	Jabatan	Bagian
1	Ondi	Direktur	Direksi
2	Hariyanto	Direktur Utama PT. Raja Wali Stevia Indonesia	Anak Perusahaan
3	Elvitriadi ZAR	Direktur Utama PT. Raja Wali Liki Energi	Anak Perusahaan
4	Zulhamdi	General Manager Operasional	Operasional
5	Boy Riznal	General Manager Commercial & Pengembangan	Commercial & Pengembangan
6	Gugum Permana	General Manager Akutansi Keuangan & General Affair	Akt Keuangan & General Affair
7	Syafwan Amir	Manager Tanaman	Operasional / Tanaman
8	Ronny Shaflien	Manager Teknik & Pabrik	Operasional /Pabrik & Teknik
9	Gugum Permana	Pt. General Manager Akutansi Keuangan & Affair	Akt Keuangan & General Affair
10	Syawan Amir	Manager Tanaman	Operasional / Tanaman
11	Ronny Shaflien	Manager Teknik & Pabrik	Operasional /Pabrik & Teknik
12	Wilman Putra	Manager Pengembangan	Commercial & Pengembangan
13	-NN-	Manager Marketing	Commercial /Marketing
14	-NN-	Manager Akutansi & Keuangan	Akt Keu GA/Akt.Keu

15	Sondi Batubara	Manager Sdm & Umum	Akt Keuangan GA/SDM & Umum
16	Rizky Irawan	Asisten Manager Tanaman Afdeling A	Operasional Tanaman
17	Alimas	Pjs. Asisten Manager Tanaman Afdeling B & G	Operasional Tanaman
18	Sunarto	Pjs. Asisten Manager Tanaman Afdeling C	Operasional Tanaman
19	M. Batubara	Pjs. Asisten Manager Tanaman Afdeling D	Operasional Tanaman
20	Roy Juhansa	Asisten Manager Tanaman Afdeling E	Operasional Tanaman
21	Edi Nasril	Pjs. Asisten Manager Tanaman Afdeling F	Operasional Tanaman
22	Indra Pratama	Asisten Manager Tanaman Afdeling F	Operasional Tanaman
23	M. Mikir	Pjs. Asisten Manager Pembibitan & Penyisipan	Operasional Pabrik & Teknik
24	M. Alfatawi Bakri	Asisten Manager Pengolahan Pabrik I	Operasional Pabrik & Teknik
25	Riswan	Pjs. Asisten Manager Pengolahan Pabrik II	Operasional Pabrik & Teknik
26	Achmad Kahfi	Asisten Manager Teknik	Operasional Pabrik & Teknik
27	Sabrianawati Rahayu T	Asisten Manager QC/QC Dan Sertifikasi	Operasional Pabrik & Teknik
28	Adli Satria Sandika	Asisten Manager Marketing	Operasional/ QC/QA Dan Sertifikasi

29	Giovani Aditya Jessica P	Asisten Manager Akutansi	Commercial & Pengembangan/Marketing
30	Mawirda	Pjs. Asisten Manager Keuangan	Akt.Keu GA/Akutansi
31	Agus Wibowo	Pjs. Asisten Manager Evaluasi Produksi & IT Dan Inventory Control	Akt.Keu GA/Keuangan
32	Inneke Wahyuni K	Pjs. Asisten Manager Pengadaan	Akt.Keu GA/Eval. Produk Dan IT
33	Besrizel Koto	Pjs. Asisten Manager Perizinan & Aset	Akt.Keu GA/SDM & Umum
34	Saut Rede Prima S	Asisten Manager SDM & Umum	Akt.Keu GA/SDM & Umum

Sumber: <http://www.mitrakerinci.com> BPK-Struktur-Organisasi-2019.pdf

3.4 Produk PT. Mitra Kerinci

Produk kami (*Our Product*) terdiri dari 3 macam produk teh yaitu, teh hijau, teh hitam dan teh putih dengan berbagai macam varian kelas dari setiap teh yang kami produksi. Teh hijau dan teh hitam kami memproduksi teh berkualitas tinggi baik teh hijau dan teh hitam dengan asal tunggal kadar dan kadar tanin tertinggi. Teh kami memiliki karakter dengan rasa yang kuat, pembuatan bir cepat dan warna yang kuat. Teh hijau mempunyai sembilan varian dengan kelas (*grade*) yaitu, GT – PS Std 12 BN, GT – PS Std 110, GT – KR 1, GT – KR 2, GT – BT, BT – Fanning, BT – Dust, GT – BM, dan GT – BM Abu Ball Tea dengan memiliki nilai spesifik yang terdiri dari: PS 12 BN I PS 110 I Pekoe Mix I Broken Tea I Fanning I Dust I Broken Mix I Dry.

Teh hitam juga mempunyai lima belas varian dengan kelas (*grade*) yaitu, BT – OP, BT – F.Pekoe, BT – BOP, BT – PF, BT – DUST I, BT – BT, BT – PF II, BT – DUST II, BT – BT II, BT – FANNING II, BT – BM, BT – PW DUST, BT –

FLUFF, BLT – Mix Super, dan BT – Mix Reguler dengan memiliki nilai spesifik yang terdiri dari: Broken Orange Pekoe (BOP) I Pekoe Fanning (PF) I Dust I Broken Tea (BT) I Pekoe Fanning II (PF 2) I Dust 2 I Broken Tea 2 (BT 2) I Fanning 2 I Broken Mix (BM) I Powdery debu (PW Debu) I Fluff I Dried.

Teh spesial liki, selain Teh Hijau dan Teh Hitam, kami juga menghasilkan nilai teh spesial seperti Putih Teh, Sinensis Merah, Sinensis Hijau. Dan teh putih juga mempunyai empat varian kelas (grade) yaitu, SP – White Tea, SP – White Poeny, SP – Green Sinensis, dan SP – Red Sinensis dengan mengandung jenis antioksidan yang sama dengan teh hijau, tetapi lebih besar kuantitas. Antioksidan ini ditemukan memiliki banyak sifat yang meningkatkan kesehatan termasuk meningkatkan kesehatan jantung, membantu menurunkan kolesterol, mengurangi risiko kanker dan peningkatan berat badan. Sinensis merah dan sinensis hijau adalah teh khusus dari klon khusus di perkebunan kami. Kami memiliki setidaknya 100 hektar perkebunan teh dengan klon sinensis. Sinensis merah dan sinensis hijau memberikan rasa teh yang unik dan aroma harum yang lembut dan menggoda coba lagi untuk minum teh berikutnya.

Liki macadamia nut, kacang macadamia yang manis, lezat dan beraroma adalah salah satu kacang yang bisa dimakan dikemas dengan nutrisi bermanfaat kesehatan. Secara tradisional, makadamia adalah miliknya kepada keluarga Proteaceae, dalam genus: *Macadamia*, dengan nama ilmiah: *Macadamia integrifolia*. Sebagai tanaman penutup di sekitar perkebunan teh, kacang LIKI *Macadamia* dikemas banyak nutrisi, mineral, antioksidan dan vitamin yang bermanfaat bagi kesehatan penting untuk kesehatan dan kesejahteraan yang optimal. Kacang ini juga dikenal baik untuk kacang jantung. Kacang ini dikenal sebagai kacang paling mahal di dunia, karena bisa hanya tumbuh di daerah tertentu dan menghasilkan buah setelah penanaman 10 tahun. Kami menyediakan kacang ini yang telah dimasak dan bibit macadamia. (<http://www.mitramerinci.com> 2019)